

Cuas

Méabh Ní Bheaglaoich (Akkordeon, Gesang), Nicole Ní Dhubhshláine (Konzertina, Flöte), Niamh Varian-Barry (Geige, Bratsche, Gesang) und Kyle Macaulay (Gitarre, Bouzouki) schlossen sich Anfang 2023 zu „Cuas“ zusammen, einer Band, die sich vor allem der vielfältigen Musiktradition von West Kerry widmet und diese bei ihren Auftritten geradezu feiert. Inspiriert von den gefühlvollen Liedern und lebendigen Tanztraditionen der Region, stellt die Band die Verbindung zum Publikum in den Mittelpunkt ihrer Darbietung. Mitreißende Polkas und Slides, durchdachte neue Kompositionen und traditionelle Lieder stehen im Mittelpunkt, wenn diese vier Musiker, die zu den derzeit vielversprechendsten der „Grünen Insel“ zählen (alle haben bereits eine beachtliche musikalische Vita), gemeinsam auf der Bühne stehen.

heimatPR
the home for artists